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Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 01.09.2022 

Anfrage 
  
Frage: 
Welche Maßnahmen können zur Erhöhung der Verkehrssicherheit an der Beckhaus-
straße/Meierfeld unter Berücksichtigung der Straßenbahnlinie 1 ergriffen werden? 

Zusatzfrage: 
Welche Maßnahmen, neben Reduzierung auf Tempo 30, könnten insgesamt ergriffen 
werden, um die Verkehrssicherheit auf dem Straßenabschnitt Beckhausstraße bis 
zur Karl-Pawlowski-Straße endgültig für alle Verkehrsteilnehmer*innen sicher zu stel-
len? 
 
Begründung 
  
In den letzten Jahren haben sich insbesondere mit der Straßenbahnlinie 1 auf den 
jeweiligen Überquerungen Unfälle gehäuft. Bereits in der BV-Sitzung am 24.02.2022 
wurden vom Amt für Verkehr Maßnahmen aufgezeigt, um die Sicherheit an der 
Beckhausstraße/ Deciustraße zu verbessern. Am 22.08.2022 hat sich nun erneut ein 
Unfall auf dem genannten Straßenabschnitt ereignet. Diesmal in Höhe der Straße 
Meierfeld. Im Hinblick auf die Häufung der Unfälle bedarf es einer umfassenden Be-
urteilung und Durchführung von zeitnahen Maßnahmen, um die Verkehrssicherheit 
zu gewährleisten. 

Gez. 
Jörg Benesch SPD-Fraktion 
Ruth-Maria Wegner Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Bernd Adolph Fraktion Die Linke 
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